



## Retour sur le CSE de Juillet 2023

### Nouvelle fermeture d'un Centre de Santé en AURA

Fidèle à sa « stratégie » la direction de l'EFS AURA fermera prochainement le Centre de Santé (CDS) de Saint Etienne Chateaucieux, sans apporter de solution pour les nouveaux patients. Les Personnels seront déployés à 100% au prélèvement et la période d'ouverture laissée libre suite à la fermeture du CDS ne sera pas, dans l'immédiat ouverte aux Donneurs...

L'activité des Centres de Santé est d'un point de vue économique, déficitaire, c'est understandable. Néanmoins en fermant les CDS, l'EFS voit ses compétences médicales au service des patients disparaître peu à peu et cela est regrettable.

D'un point de vue humain, certains retours de patients nous laissent penser que leur prise en charge est moins confortable dans les CHU ou les cabinets d'IDE.

Même si ce projet n'a pas d'impact d'un point de vue RH, la fermeture successive des CDS est une démedicalisation des métiers à l'EFS. Nous déplorons la perte de cette activité qui se fait au fil du temps et donnons un avis défavorable à la fermeture du CDS de St Etienne.

### Projet d'Ouverture de la Maison du Don de Lyon Part Dieu

Ouverture prévue en janvier 2024, du mardi au samedi. Fermeture le lundi tant que la collecte à proximité (Auditorium) est maintenue.

Cette Maison du Don accueillera 14 lits, pour le plasma essentiellement.

La direction entend toujours convertir un maximum de donneurs de sang total en plasmaphérèse, parfois au prix d'une communication qui pourrait être qualifiée d'excessive voire de contre-productive ?

L'achat de séparateurs de plasma supplémentaires sera demandé au budget régional 2024. Face à toutes ces incertitudes économiques : **Aurons-nous le budget ?** Quid de la MDD ?

Un poste mixte sera également mis en place : prélèvement Sang Total et plasmaphérèse (sur RDV) par la même infirmière.

La CFDT demande que ce poste « mixte » **soit organisé, c'est-à-dire planifié**, comme les autres postes et pas ouvert en fonction des donneurs qui se présentent.

Concernant les futurs horaires des équipes de travail, la CFDT relaie les demandes et craintes du personnel :

-Equipe mixte MDD/ collecte sur 2 sites uniquement et pas 3 : Confluence / Collectes ou Part Dieu / Collectes

-Crainte d'une augmentation significative de la fréquence des WE travaillés



**Vos représentants CFDT sont disponibles pour plus de renseignements  
et vous accompagneront dans vos demandes.  
La CFDT avance et travaille pour l'intérêt de tous !**



ETABLISSEMENT FRANÇAIS DU SANG  
AUVERGNE-RHÔNE-ALPES  
S'ENGAGER POUR CHACUN  
AGIR POUR TOUS

## Echos CFDT de l'EFS Auvergne Rhône Alpes Juillet 2023

-toujours pas de retours de la mairie concernant le stationnement des véhicules de livraison EFS (impact logistique).

### Chaleur en collecte : La CFDT rappelle les obligations de l'employeur de garantir la sécurité du personnel

La CFDT a alerté une nouvelle fois la direction et l'inspection du travail, qui a demandé un complément d'information, concernant la température excessive en collecte.

Encore plus de 35°C le 11 juillet en collecte à Lyon par exemple. Depuis cette alerte les consignes applicables en cas de fortes chaleur ont été revues par la direction...

Mais il semble y avoir une discordance entre les informations du terrain et celles qui remontent à la direction ! pour quelles raisons ? Les personnels de collecte sont alors invités à envoyer toutes les informations par mail ou SMS, à leurs représentants CFDT !

La CFDT est le seul syndicat de la région qui s'active localement, pour dénoncer et améliorer vos conditions de travail.

La CFDT est le seul syndicat proche de vous et du terrain et nous en sommes fiers !

### Les Elections professionnelles 2023

Choisissez vos représentants au CSE par vote électronique : Premier tour du 9 au 16 septembre 2023 !



Les identifiants de connexion et mot de passe seront envoyés par courrier postale ET sur les mails professionnels pour le 9 septembre.

Rappel : La communication est aussi encadrée pendant cette période, ainsi les organisations syndicales ne peuvent, par exemple, pas contacter les salariés sur leur boîte mail professionnelle directement (comme habituellement et à fortiori durant cette période).

Sous réserve de contestation des résultats. Ainsi, si vous êtes sollicités directement contactez vos représentants CFDT !



*Vos représentants CFDT sont disponibles pour plus de renseignements  
et vous accompagneront dans vos demandes.  
La CFDT avance et travaille pour l'intérêt de tous !*

